
Уважаемые участники рынка 

ценных бумаг, 

акционеры,руководители 

акционерных обществ и холдингов 

КыргызскойРеспублики ! 

Мы сегодня свободно и часто 

употребляем вышеназванные 

экономические термины ,так как 

они уже привычны у абсолютного большинства 

населения республики . 

20 лет тому назад Кыргызская Фондовая Биржа была 

не только единственной организованной торговой 

площадкой ценных бумаг, и единственным 

своеобразным « Центром просвещения операции с 

ценными бумагами»,где впервые на практике 

бывшие советские граждане осуществляли настоящие 

сделки продавая или покупая имущества в 

собственность в виде акции! 

Как Первый Вице-Премьер Министр Правительства – 

председатель комиссии по ценным бумагам, 

прошедший краткосрочное обучение в США в 

Американской Комиссии по ценным бумагам и 

биржам ,приходилось очень много спорить тогда с 

молодыми начинающими профучастниками РЦБ, 

определяя будущий вектор развития рынка ценных 

бумаг в Кыргызстане. 



Курируя данный участок работы от Правительства, Я 

впоследствии «заболел» этой работой, что стал 

Председателем Национальной Комиссии по ценным 

бумагам при Президенте КР, затем Президентом 

Кыргызской Фондовой Биржи!  

Мы должны быть благодарны проекту USAIDза 

оказание помощи в создании всей инфраструктуры 

рынка ЦБ. КФБ была и остается индикатором 

развития экономики республики. 

Поздравляю всех профучастников рынка ценных 

бумаг КР, сотрудников КФБ с 20 летием КФБ! 

Желаю всем крепкого здоровья, благополучия и 

счастья! 

Президент КФБ (1998-2001), 

Почетный член КФБ                           А.Тагаев 


